

## François Bourbeau met au point une formation de technicien...en ufologie

(GM) Suite, semble-t-il, à une multitude de demandes, François Bourbeau a décidé d'innover et de mettre au point un cours en ufologie qu'il offrira dans un avenir rapproché à ceux et à celles qui s'intéressent à cette science en devenir.

C'est ainsi que celui qui est connu pour être l'animateur des émissions et des soupers-rencontres *Alter Ego Spiritus* et qui est également auteur de deux livres dont le dernier, «Les Médias cachent la réalité OVNI au public», a structuré un programme pour le moins original.

C'est d'ailleurs suite à la lecture de son dernier ouvrage que plusieurs auraient manifesté le souhait de parfaire leurs connaissances en matière ufologique.

«Plusieurs lecteurs et lectrices m'ont carrément avoué vouloir faire partie d'une équipe construite sérieusement et susceptible de faire avancer la recherche sur les OVNI. J'ai finalement cédé à la demande, malgré le travail que je dois abattre dans une semaine, pour préparer et offrir cette formation unique au Canada», nous a confié celui qui s'est taillé une bonne réputation en ufologie au Québec et qui a même été appelé à participer à une rencontre avec d'autres spécialistes en Europe.

Ainsi donc, ceux et celles qui suivront la formation en Technicien en Ufologie, niveau 1, pourront se familiariser avec les techniques d'enquête sur le terrain, comprendre la mécanique céleste, l'astronautique, la balistique, la physique, la chimie des sols, la météorologie, toutes ces sciences qui sont importantes en ufologie et qu'il faut savoir maîtriser, paraît-il, si l'on veut réussir à expliquer certains cas OVNI.

La formation est accessible à toutes et à tous, l'âge minimum requis étant cependant 16 ans.

«Il faut nécessairement aimer les sciences, posséder un esprit critique, ne pas croire tout, et



C'est suite à la popularité de son second livre que François Bourbeau a reçu plusieurs demandes pour un cours en ufologie. Il a donc décidé de donner suite à cette demande avec un cours de Technicien en Ufologie, niveau 1. (Photo d'archives)

vouloir savoir et comprendre ce qui se passe», donne Bourbeau comme principaux critères de sélection.

### Deux volets

La formation débutera selon la disponibilité des étudiants.

La formation est d'une durée de 45 heures et comporte deux volets.

L'un des volets, théorique celui-là, touche l'aspect historique et phénoménologique de la problématique OVNI.

Quant à l'autre volet, plus concret celui-là, il consistera à du travail sur le terrain, alors que l'étudiant devra appliquer ses connaissances et son jugement sur une trace laissée par un OVNI.

«Il faut donc posséder une grande volonté, de la curiosité et vouloir augmenter qualitativement ses connaissances ufologiques et générale pour s'inscrire à cette formation», tient bien à dire Bourbeau qui espère ainsi être en mesure de former une équipe d'experts en matière d'investigation ufologique auprès de témoins potentiels d'une observation.

François Bourbeau est d'ailleurs reconnu pour sa capacité à construire des protocoles de recherche à partir des évidences physiques laissées sur le sol par les OVNI.